



# いほき

No.217

協議会だより

発行 令和5年1月25日  
伊保木ぐるみ協議会  
光市大字室積村 858  
電話：79-0934

## 新年への思いを込めて「元旦登山」をしました

明けましておめでとうございます。

1月1日（日）の元旦登山は、少し雲がかかりましたが、風もなく穏やかな伊保木らしい暖かい年明けとなりました。コロナ禍ながら96人（内中学生以下26人）と過去最高の参加がありました。伊保木に帰省した人の参加も多く、正月の楽しみとして、定着してきた感があります。

例年のように、午前7時過ぎから中学生以下の参加者には、お年玉が手渡され喜んで受け取る子どもが多くいました。続いて、ビンゴゲームが開始され、番号を読み上げるたびに「あったあった！」と大人子供問わず楽しみつつ盛り上がりました。

7時30分ごろに雲間から初日の出を確認できると、良い1年になるよう万歳三唱を行いました。

コロナ禍ですが、少しでもにぎわいが取り戻せるよう役員一同頑張っています。行事等へのご参加、ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



雲の切れ間の初日の出



デコトラ登場



喜びのビンゴゲームの上位当選者

今日の主役は“年男”

## 「クリスマス飾り教室」と「輪飾りづくり」を実施しました

女性部は、12月4日（日）の「クリスマス飾り教室」を実施しました。

12人の方が参加され、コロナ禍にあるためおしゃべりはできませんが、和やかな集いとなりました。

毎年講師をしていただく岩屋の南さんが趣向を凝らしたお手本の作製や材料の準備、さらに指導をしていただきました。



12月25日（日）の「輪飾りづくり」には、9人の方が参加されました。

昨年同様、藁は西伊保木の中本さん、扇飾りは西伊保木の岩金さんに準備していただきました。「輪飾りづくり」に2回目の挑戦をされた地域おこし協力隊員の林さんは、左縄が上手になえるようになりました。

「輪飾りづくり」への参加者はだんだん減っています。地域の文化伝承のために参加をお願いします。



## センター周辺の「環境整備」を実施します

センター周辺の「環境整備」を実施しますので、ご協力ください。

今回は、ドライブイン燈台東側は河川工事用車両の駐車場や材料置き場などに使用予定があるため草刈りを中止し、各所の水仙などの植え付けも実施しません。

- |        |   |
|--------|---|
| 1. 日時  | 2月18日（土）9時開始                            |
| 2. 場所  | センターと周辺                                 |
| 3. 内容  | ① 館内整理と清掃<br>② 花壇手入れ<br>③ 竹や木の伐採と草刈り、焼却 |
| 4. 持参品 | 草刈機、鋸、鎌、移植ごて など                         |

